
Protokoll Vorstandssitzung vom 15.10.2019 vom TTC Ofenstadt Velten / SC Oberhavel Abt. 
Tischtennis 
Teilnehmer der Vorstandssitzung: Marko Winter, Bernd Ewald, Sieglinde Rolle, Dirk Müller, 
Torsten Leue, Torsten Göhring, 30 min später  Michael Stahl 
Beginn 19.05 Uhr 
 
Themen: 

1. Begrüßung 
2. Beschluss der Tagesordnung 

3. Sachstand Ausgliederung SCO / TTC Ofenstadt Velten 
4. Neue Satzung TTC Ofenstadt Velten 

5. Neue Trikots 
6. Sachstand Spielbetrieb 2019 /2020 

7. Sponsoren 
8. Sonstiges 

 
Top 3. 
 
Herr Bernd Ewald informierte, dass dem TTC Ofenstadt Velten jetzt für das Amtsgericht und für 
das Finanzamt die Gemeinnützigkeit anerkannt wurde. Das heißt es können jetzt Spendenquittungen 
ausgestellt werden. 
Des weiteren muss aber 2019 eine Steuererklärung des TTC Ofenstadt Velten gemacht werden. 
Torsten Göhring und Torsten Leue haben evtl. jemanden der die Datenerfassung dafür machen 
kann. 
Bernd informierte über die Mitgliederversammlung des Gesamtvereins SC Oberhavel Velten. Diese 
findet am 27.11.2019 statt. Hier soll der Austritt der Abteilung Tischtennis ein extra Punkt erhalten. 
Da es dann um den Austritt der Abteilung aus dem Gesamtverein geht und geklärt werden muss, 
was mit dem Barvermögen und dem Sachstand passiert. 
 
Top 4. 
 
Unterschrift der Satzung von allen Anwesenden. 
 
Top 5. 
 
Dirk Müller informierte über die neuen Trikots. Firma Contra benötigt ca 3 Wochen für die 
Beflockung. Abstimmung über Schriftzug des Namens auf dem Trikot. Name + Vorname 1. 
Buchstabe. 5X dafür 1 x Enthaltung  
 
Top 6. 
 
Torsten Göring informierte über den Saisonstart. Saison gut gestartet für alle 6. Mannschaften. 
Nachmeldungen haben geklappt.  
 
 
 



Top 7. 
 
Sponsoren 
 
Herr Torsten Leue informierte über Sponsoren. Wir haben bis jetzt die größte Anzahl von Sponsoren 
jemals in der Abteilung Tischtennis erreicht. Ab Januar wird weiter nach Sponsoren gesucht. Bernd 
Ewald schlug vor einen Nutzungsvertrag mit der Sadt Velten zu machen. 
 
Top 8. 
 
Es muss noch geklärte werden wie mit den säumigen Mitgliedern verfahren wird. Sieglinde Rolle 
hat alle bereits angesprochen.  
Protokoll der Sitzung soll in der Whats Up Gruppe veröffentlicht werden. 
Whats Up Gruppe wird erst erstellt wenn alle Mitgliedsanträge eingegangen sind. Für die 
Kreismeisterschaft überweist Siegliende Rolle Marko Winter 14 Euro für die Anmeldung 2er 
Spieler.  
Es wurde Einstimmig beschlossen das wir 3 Ballkörbe und 1x Ballsammler kaufen. 
Es wurde Einstimmig beschlossen das wir weiter bis 100 Euro Kinder Präsente verteilen zu 
gegebenen Anlass. 
Es wurde Einstimmig beschlossen keine Bezuschussung für Mannschaftsfeiern zu geben. 
Geld für Jubeleum fällt weg. Abstimmung dafür 5x dafür 1x dagegen. 
Vertrauensbildende Maßnahmen (nur noch Grillfest) Einstimmig beschlossen. 
 
Leegebruch spielt einen kleinen Teil ihrer Heimspiele bei uns in der Halle. Kosten müssen noch 
geklärt werden. 
Vereinsmeisterschaft zum Ende der Saison als Vorschlag 
 
 
 


